

VI EDICIÓN DEL CONCURSO “CINEMINUTO POR LA IGUALDAD DE GÉNERO”

La Universidad Autónoma de Nuevo León, a través de la Unidad para la Igualdad de Género contribuye a la transformación social, con el propósito de lograr una vida más justa, equitativa y democrática. En este contexto y como parte de la conmemoración del *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y las Niñas*, la UniiGénero, convoca a la VI edición del concurso “Cineminuto por la Igualdad de Género” que tiene por objetivo impulsar la cultura igualitaria y libre de violencia de género entre las y los estudiantes, mediante la realización de videos cortos de 60 segundos, como una forma de expresión y reflexión educativa de la comunidad universitaria sobre la igualdad de género.

TEMÁTICA

La violencia de género en el ámbito universitario.

- a) Sensibilizar a la comunidad universitaria sobre igualdad de género
- b) Prevenir conductas discriminatorias por género en el ámbito universitaria
- c) Promover la eliminación de la violencia de género en la UANL

JURADO

El Jurado estará formado por un panel multidisciplinario y con perspectiva de género, quienes premiarán a los tres mejores cineminutos y otorgarán menciones honoríficas a las producciones sobresalientes.

La decisión del jurado será inapelable.

OBRA SELECCIONADA

Los trabajos seleccionados se presentarán durante la conmemoración del *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y Niñas*, la cual se desarrollará de forma virtual, mediante la plataforma Microsoft Teams y posteriormente estos se promoverán en las distintas unidades de la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como en centros culturales y universitarios.

ENTREGA Y RECEPCIÓN DE TRABAJOS

Participantes

Podrán participar -de forma individual o colectiva- las y los estudiantes inscritos en el período agosto – diciembre 2022 de la UANL. Se excluye la posibilidad de participación al personal

docente y administrativo, y quienes integran la Unidad para la Igualdad de Género, cuya responsabilidad es la de fungir como asesores en este concurso.

Ficha de inscripción

Llenar el formato “ficha de inscripción” con los datos requeridos, esta deberá contar con la firma de las y los participantes en el Cineminuto. En caso de ser menor de edad, se solicitará la firma del padre, madre o tutor. La “ficha de inscripción” se debe adjuntar en el correo al envío del video.

Carta responsiva

Quienes resulten ganadores, deberán firmar una *carta responsiva* la cual permite a la Unidad para la Igualdad de Género, la difusión del video en actividades académicas de la Universidad Autónoma de Nuevo León. Este formato será proporcionado por la UniiGénero, en la entrega del premio.

Especificaciones generales

Los trabajos deberán tener una duración **exacta de 60 segundos**, sin contar los créditos; y deberán ser producciones inéditas y originales.

No se aceptarán videos proselitistas o que vinculen nombres de partidos políticos, organizaciones políticas, ni servidores públicos.

Se recibirá 1 trabajo por participante o equipo; en caso de participación grupal es necesario nombrar un representante del equipo, mismo que se especifica en la ficha de inscripción. Asimismo, en caso de una co-creación entre distintas dependencias, es necesario que se notifique al momento del envío.

Especificaciones de contenido visual y sonoro

El contenido visual y sonoro deberá ser totalmente original, libre de Derechos de autor o en su defecto contar con la evidencia de la cesión de Derechos correspondientes.

No se aceptarán obras con imágenes explícitas que inciten al racismo, discriminación, la violencia o el lenguaje excluyente.

Especificaciones técnicas y de envío

El envío del archivo será a través de WeTransfer al correo **uniigenero@uanl.mx**. **Con las siguientes características:**

1. Resolución: 1920 x 1080.
2. Formato .avi, .mov, .mpeg, .mp4 o .wmv.
3. Modo: horizontal.
4. Peso máximo de 64MB

Estas disposiciones técnicas se encuentran disponibles para cualquier dispositivo: celular, computadora o cámara. Por lo tanto, solo serán considerados aquellos que cumplan con los requerimientos.

Disposiciones sobre la difusión

No se aceptarán trabajos que hayan sido producidos por encargo de alguna institución pública o privada, o que ya haya sido comercializado de alguna forma.

Se aceptan cortos que hayan participado en otros concursos, siempre y cuando no hayan sido ganadores.

Los trabajos participantes en este concurso no podrán ser difundidos durante el tiempo que dure la convocatoria y el proceso de selección de los ganadores, sino hasta el día de la premiación.

Los trabajos pasarán a ser parte del acervo de la UANL, quienes garantizarán su uso con fines exclusivamente académicos y de difusión. Su reproducción total o parcial externa a la UANL, no es responsabilidad de la UniiGénero.

ESPECIFICACIONES PARA LA VI EDICIÓN DE CINEMINUTO

El jurado evaluará que se respete la temática del concurso, el uso del lenguaje, la composición del trabajo y el apego a las bases. Para evaluar la producción de los cineminutos se tomarán a consideración la limitación de recursos por la contingencia sanitaria de la COVID-19.

Al enviar los archivos, las y los participantes reconocen y aceptan el cumplimiento de las presentes bases, así como someterse a las mismas.

Cualquier punto no considerado en la presente convocatoria será resuelto por los organizadores, no habiendo lugar para controversia alguna.

PLAZO

La recepción de las obras quedará abierta a partir del primer minuto del 8 de septiembre y se cerrará a las 23:59 del 13 de Noviembre de 2022.

PREMIOS

1. El primer lugar recibirá la cantidad de \$8,000.00 pesos mexicanos.
2. El segundo lugar recibirá la cantidad de \$4,000.00 pesos mexicanos.
3. El tercer lugar recibirá la cantidad de \$2,000.00 pesos mexicanos.

En caso de que el jurado considere otorgar menciones honoríficas, estos cineminutos serán acreedores a una constancia.

La premiación del concurso se llevará a cabo el día 25 de Noviembre del 2022, en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la violencia contra las Mujeres y las Niñas.

****En caso de resultar ganador, para hacer efectivo el premio, se deberán presentar las credenciales universitarias con sello vigente o copias de los recibos de pago del semestre en curso de todas y todos los participantes del Cineminuto. Además de una identificación oficial con fotografía del participante, o del padre, madre o tutor, en los participantes menores de edad.***

Por su participación, ¡Gracias!

Atentamente,

Comité Organizador.
Unidad para la Igualdad de Género.
Universidad Autónoma de Nuevo León.